



Ivry, le mardi 15 novembre 2022

SNES-FSU Lycée Romain Rolland

Ivry-sur-Seine

Communiqué de la section SNES-FSU du Lycée Romain Rolland d'Ivry-sur-Seine

Le lycée Romain Rolland comme d'autres lycées du secteur connaît depuis plusieurs jours une mobilisation des élèves à l'appel du syndicat lycéen, la FIDL. Les revendications des lycéen·es sont la suppression de Parcours sup, le report des épreuves de spécialité, la gratuité de l'Education, le refus de la réforme des lycées pro, la lutte contre l'extrême-droite, la dénonciation de la répression policière.

Ces revendications sont en convergence avec celles du SNES-FSU et nous rappellent que la politique gouvernementale en matière d'Education Nationale depuis plusieurs années a consisté dans le saccage du lycée (réformes Blanquer), la répression des enseignants syndicalistes, le refus d'augmentation des salaires qui produit une crise d'attractivité du métier d'enseignant·e dont les élèves sont les premières victimes. Les récentes annonces sur la réforme des retraites poursuivent cette entreprise de destruction de nos métiers.

Le blocus du lycée est la conséquence d'un manque d'écoute par le gouvernement des revendications des jeunes qui ne trouvent que ce moyen pour exprimer leur désaccord face à la destruction du système public d'éducation. Il semble que les instances classiques de dialogue (CVL, CAVL, salle proposée par la direction pour organiser une AG) ne suffisent plus mais les tensions et la mise en danger des personnels ne sont pas acceptables. La section SNES-FSU du lycée estime qu'il est indispensable d'ouvrir de nouveaux espaces de dialogue qui n'ont pas pour seul objectif de faire cesser les blocus mais dans lesquels les lycéen·nes retrouvent confiance, ce qui leur permettrait d'être entendu·es et de trouver des réponses à leurs demandes.